



JOURNAL HUMORISTIQUE.

BUREAUX : 26 RUE ST. VINCENT.—P. O. BOITE 2144, MONTREAL.

Je me hâte de rire de tout de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer.— FIGARO.

VOL I. No. 3.

MONTREAL, 6 SEPTEMBRE 1879.

1 CENT LE NUMÉRO.

H. BERTHELOT & Cie.,

Éditeurs-Propriétaires.

Feuilleton

Une union mal assortie.

Dans la matinée qui suivit le raout de lady Jezebel, il se rendit, comme d'habitude, au club pour parcourir les journaux, siroter son café ou quelques verres de liqueurs et peut-être, un peu plus tard, essayer si les cartes lui seraient favorables.

La victoire de la nuit précédente l'avait exalté et il avait l'air d'un triomphateur, en entrant dans les salons du cercle où se trouvaient déjà plusieurs jeunes roués et quelques amateurs affamés des nouvelles du jour.

Un de ces derniers, lord Eaves, très connu pour son amour du scandale et des cancons, au moment où sir Henry entrant, leva les yeux de son journal et s'écria en riant à gorge déployée :

—Encore une belle aventure ! Ha ! ha ! ha ! Connaissez vous la nouvelle ?

—Non, répondit sir Henry. Aurait-on encore mis la camisole de force à S. M. le roi Georges, notre roi bien-aimé ?

—Pardieu, pas tout à fait cela ! répliqua le vieux lord. Quoique, peut-être quelques pauvres diables de notre connaissance pourront en avoir besoin lorsqu'ils sauront ce qui s'est passé. Hé ! hé ! Le marquis de Kingsbury a enlevé la plus jolie fille de Londres !

—Et qui a-t-il enlevé ? demanda le jeune baronnet avec indifférence ne pensant nullement que la nouvelle pût le concerner en quoi que ce soit.

—Qui pensez-vous ? dit lord Eaves, en éclatant de rire de nouveau. Devinez ! Qui pourrait faire l'affaire d'un insigne galant comme le marquis, si ce n'est une fiffée coquette ? Quoi ! vous n'avez pas compris encore... Mais c'est la délicieuse lady Betty... Lady Betty Selwyn !... Et une charmante marquise elle fera, j'en suis sûr ! Elle doit être mariée à l'heure qu'il est, je le parie ! Ha ! ha ! ha !

Le visage de sir Henry méritait d'être étudié, il lança une série



A QUÉBEC. EN SUSPENS.

ROBITAILLE.—Regarde donc un peu, Ladébauche. Vois donc Joly accroché à cette vieille branche.

LADEBAUCHE.—Quelle affaire avait-il à grimper dans cet arbre ? Est-ce que je ne ferais pas bien de bûcher cette vieille branche. Elle prend la sève de l'arbre pour rien. Regarde donc les racines, il y en a trois ou quatre de pourries ?

ROBITAILLE.—Mauvaise affaire pour Joly ! Il restera accroché-là jusqu'au 28 Octobre ! !

d'invectives que notre plume ne saurait reproduire

—Et sur la foi de quel renseignement osez-vous affirmer cela ? s'écria-t-il d'une voix de tonnerre, on fixant lord Eaves, d'un air terrible.

—Pardieu ! monsieur, répliqua le lord, le renseignement me vient de la source la plus sûre. Le frère de la belle lui-même, le jeune vicomte m'a raconté l'histoire tout au long, ce matin. La nouvelle se trouvera demain dans tous les journaux. Enlèvement dans le grand monde, détails circonstanciés ! Quel titre affriolant pour un article de gazette ! Hé ! hé ! hé !

—Alors, vous êtes sûr de ce que avancez-toua Sir Henry, en serrant les poings.

—Aussi sûr, monsieur, de ma propre existence, répondit le vieux lord, que la déconfiture du jeune homme avait l'air d'amuser énormément. Voici les faits.

Ce matin lorsqu'on va pour la prévenir que le déjeuner est servi, on ne trouvait pas lady Betty dans son appartement, mais, par contre, on trouve un billet sur sa table de toilette ; on apporte ce billet à la mère qui le parcourt d'un air désespéré. Lady Betty dans ce fameux billet dit qu'elle s'enfuit avec Kingsbury qu'elle aime depuis longtemps en secret ; ils doivent se marier immédiatement. Hé ! hé ! Mon doux Seigneur ! Comme nous sommes tous joués par ses fumos !

—Alors, c'est bien la vérité ? répéta Sir Henry, pâle comme la

mort, en se laissant tomber dans un fauteuil.

—Sur ma parole d'honneur, dit solennellement lord Eaves, en plaçant sa main droite sur son jabot de dentelle, Sur mon salut éternelle, je vous l'affirme. Vous dez savoir aussi que le Lord Kingsbury était fiancé à miss O'Shon, la plus belle Irlandaise et la plus riche héritière du Royaume-Uni... la nièce de l'amiral O'Grady. Que va-t-il se passer ? Hé ! hé !

La dernière partie de cette phrase fut perdue pour Sir Henry.

Se levant dans son siège et prenant une attitude que beaucoup de personnes pourrait qualifier de ridicule, mais que lui-même croyait tragique au suprême degré, il serra les lèvres, d'un ton résolu, prononça ces terribles paroles :

—Alors, par tout ce qu'il y a d'honnête sous le soleil, je veux épouser ma cuisinière.

Puis prenant sa canne et son chapeau, il sortit de la salle en poussant violemment la porte et en laissant à ceux qui restaient un sentiment mêlé de surprise et de joie.

IV

En sortant du club sir Henry héla une voiture et ordonna au cocher de le conduire au galop à Berkeley-Square.

La porte lui fut ouverte par un solennel valet de pied, derrière lequel se trouve Cuffée, un garçon nègre qui couvrait une grande bouche et montrait des rangées de dents formidables.

Sir Henry dans un état de rage indescriptible, s'élança dans le vestibule.

—Cesse de ricaner, infernal idiot, s'écriait-il, en s'arrêtant devant le nègre et en lui montrant le poing ; cours dire à la cuisinière de venir me trouver immédiatement dans le cabinet. As-tu compris ?

—Oui, maître répondit Cuffée, en ricanant plus fort que jamais et en descendant rapidement l'escalier conduisant à la cuisinière pendant que le solennel valet de pied restait immobile et regardait son maître avec surprise.

Sir Henry se rendit dans son cabinet, richement et confortablement meublé, et alla s'asseoir à la table de travail, quelques minutes plus ou frappa timidement à la porte